



Las mujeres portavoces de la plataforma, ayer en la rueda de prensa que tuvo lugar en la asociación Adavas. JESÚS F. SALVADORES

Trece colectivos se unen para llevar el derecho al aborto a calles y colegios

Una concentración en la Catedral y una marcha ciclista el viernes, primeras actividades

CARMEN TAPIA | LEÓN

■ «No existe una razón que justifique el grave retroceso en la Ley del Aborto que se está planteando el Gobierno». Las portavoces de la Plataforma por el Derecho al Aborto, de la que forman parte trece colectivos de León, anunciaron ayer la convocatoria de una concentración y una performance, así como una marcha ciclista, el próximo viernes. Serán las primeras actividades que llevarán a cabo para reivindicar el derecho al aborto y pronunciarse en contra del cambio legislativo que anuncia el ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón, que retrotraería la ley a la aprobada hace treinta años.

El objetivo anunciado por el Gobierno es eliminar el sistema de plazos, que permite el aborto libre hasta la semana 13 de gestación, para volver a los tres supuestos de la normativa de 1985.

La plataforma, de la que forman parte Adavas, PSOE provincial, PSOE municipal, Asociación Flora Tristán, Prometeo, Plataforma Ciudadana de Astorga por la Igualdad y Contra la Violencia, Asociación Mujer y Revolución, Asociación Simone de Beauvoir, CC.OO., UGT, Stele, IU y Aispaz, se lanzarán a las calles para movilizar a la ciudadanía con la entrega de dípticos informativos coincidiendo con la celebración del Día de Acción Global por el

La plataforma

■ La plataforma está integrada por Adavas, PSOE provincial, PSOE municipal, Asociación Flora Tristán, Prometeo, Plataforma Ciudadana de Astorga por la Igualdad y Contra la Violencia, Asociación Mujer y Revolución, Asociación Simone de Beauvoir, CC.OO., UGT, Stele, IU y Aispaz. La plataforma luchará en León para que el cambio legislativo no se produzca.

Acceso al Aborto Legal y Seguro, que se celebra el 28 de septiembre. También han enviado documentación a los colegios de León para ofrecer la colaboración de las asociaciones para el cumplimiento de las leyes de igualdad.

«Aunque la reforma que se anuncia no se conoce en detalle supone dejar en manos de una tercera persona la decisión del aborto, como si las mujeres no tuvieran capacidad para decidir», aseguran, «las mujeres que quieren abortar tendrán que salir de España, si tienen recursos económicos, o arriesgar su salud en clínicas clandestinas».

Los integrantes de la plataforma critican que Gallardón se plantee sacar de la ley el supuesto de malformación fetal. «Estas mujeres necesitarían ayudas y prestaciones, que no podrán tener porque se ha acabado con la Ley de Dependencia».

La plataforma nace para luchar porque el cambio legislativo no se produzca aunque reconocen que la actual ley «también tiene sus imperfecciones». Critican la objeción de conciencia de los médicos de la sanidad pública en León que obliga a las mujeres a desplazarse a una clínica a Salamanca, con la que Sacyl tiene convenio.

La reforma de la Ley dejaría en León a 730 mujeres sin cobertura legal

■ La reforma de la actual Ley del Aborto podría dejar sin cobertura legal a 730 mujeres que interrumpen su embarazo cada año a petición propia. La ley que se anuncia elimina el aborto libre en las primeras 14 semanas. En la provincia de León se produjeron 780 interrupciones de embarazos en el año 2011, último dato publicado por el Ministerio de Sanidad, de los que 734 se producen a petición de la mujer y sólo 47 por graves riesgos para la vida de

la embarazada, anomalías graves en el feto. 739 de estas interrupciones de embarazo se producen hasta la semana 16.

Los datos que publica el Ministerio de Sanidad reflejan que en Castilla y León se produjeron 3.582 abortos en el 2010, de los que 3.220 se practicaron en centros privados.

La objeción de conciencia de los ginecólogos de Sacyl obliga a las mujeres de León a desplazarse a la clínica Multimédica Cen-

tro, de Salamanca, centro con el que León tiene contratados unos 300 abortos al año. La búsqueda de privacidad hace que 300 mujeres recorran cada año a la clínica Buenavista de León, centro privado que en lo que va de año ya ha practicado 290 abortos, siete menos que el año pasado en esta misma fecha, de las que trece eran menores de 15 años (tres de 15 años, seis de 16 años y cuatro de 17 años), según datos de su gerente, Eugenio Civieta.

«Unimos Ilusiones» de la UPL se reúne con la militancia

DL | LEÓN

■ Después de la presentación de la candidatura «Unimos Ilusiones» a los medios de comunicación el pasado 10 de septiembre, los candidatos a la Secretaría General y Presidencia de la Unión del Pueblo Leonés, Lorenzo Callejo, Gabriel Carracedo e Isidoro Díez, mantendrán hoy y mañana reuniones con los militantes de León y San Andrés del Rabanedo a las 20.30 horas en la sede del partido, así como cualquier militante que quiera acercarse a conocer las ideas de este nuevo proyecto.

Los candidatos de «Unimos Ilusiones» han mantenido ya los primeros encuentros con los compañeros de partido de comarcas de Cistierna y Astorga. «Son muchos los militantes que están acogiendo con anhelo y esperanza este nuevo proyecto para UPL, aportando e intercambiando ideas e impresiones», aseguran en un comunicado.

El equipo seguirá visitando el resto de municipios para debatir y presentar este nuevo proyecto a los militantes en próximos encuentros.

UGT critica que sólo se repone en sanidad al 40% de los jubilados

DL | LEÓN

■ La Federación de Servicios Públicos FSP-UGT de Castilla y León pidió ayer al consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, que cuando aporte datos sobre las contrataciones del plan de medidas de choque contra las listas de espera tenga en cuenta que de las jubilaciones que se han producido durante los años 2012 y 2013 «solo se han repuesto el 40 por ciento de los profesionales».

En un comunicado de prensa, FSP-UGT rechazó el dato de los 153 profesionales contratados al considerarlo incompleto y para rebatirlo pone como ejemplo el hospital Río Hortega de Valladolid.

Según el sindicato, en el complejo se han producido desde el 31 de marzo de este año hasta el día de hoy 58 jubilaciones de las cuales 32 no se han cubierto.